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Question écrite de Martine Diez 
 
 
 
Monsieur le Maire, 
 
 
Lors du Conseil Municipal du 27 octobre dernier, je vous ai posé deux questions précises 
sur le sujet des pépinières d’entreprises (D -20080572) : 
 
la convention régissant cette pépinière Sainte Croix ayant été établie en 2006 pour une 
durée de 23 mois, pouvez-vous aujourd’hui nous faire le bilan de son activité et la 
répercussion sur l’artisanat à Bordeaux ? 
 
qu’en est-il du projet d’implantation d’une structure semblable sur la ZAC des Chartrons ? 
 
N’ayant obtenu aucune réponse à ces deux questions, je me permets, Monsieur le Maire, 
de vous les reposer aujourd’hui. 
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